



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Las cuatro asociaciones judiciales piden a Justicia que sus mejoras retributivas se acuerden antes del 30 de mayo

La **sala de juntas del Ministerio de Justicia** es un no parar de actividad. Allí se firmó el acuerdo entre Justicia y Hacienda con el Comité de los LAJs este pasado martes tras nueve semanas de huelga indefinida.

Este jueves pasaron los cinco **sindicatos de Justicia que ya avisan de la convocatoria de huelga**, mientras que este viernes acudirán las **cuatro asociaciones judiciales**. El lunes lo harán las asociaciones fiscales.

La reivindicación es la misma, una **adecuación salarial** al trabajo que desempeñan. Y es que los funcionarios relacionados con la Justicia creen que no están lo bien pagados que se merecen en función del trabajo que realizan.

En esta ocasión, los visitantes del Ministerio, donde les esperaban **Tontxu Rodríguez**, secretario de Estado y **Manuel Olmedo**, secretario general de innovación han sido **María Jesús del Barco**, presidenta de la APM, **Jorge Fernández Vaquero**, portavoz de la AJFV, **Juan Vacas**, miembro del Secretariado de JJpD y **Fernando Portillo**, presidente de Foro Judicial

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |